



Fair-Trade Gemeinde



Brigitte Sickinger, Tips Redaktion, 26.10.2019 09:25 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/weibern/wirtschaft-politik/486006-fair-trade-gemeinde>



WEIBERN. Im Zuge des beliebten Standmarktes wurde Weibern zur Fairtrade Gemeinde ernannt. Zahlreiche Ehrengäste wie Elke Schaupp, Leiterin von Fairtrade Österreich, Landtagsabgeordnete Ulrike Schwarz und Josef Pühringer lobten das jahrzehntelange Engagement von Einzelpersonen sowie der EZA Aktionsgruppe.

Sie betonten auch die Wirksamkeit von fairem Einkauf. Fair-Trade-Produkte sind vor allem in der „Spezerei“ erhältlich.

Emotionale Rede

Josef Pühringer betonte in seiner emotionalen Rede mit eigenen Augen gesehen zu haben, welche Wunder durch Fairtrade in den Ländern des Südens bewirkt werden. Eine kleine Abordnung des Weiberner Musikvereins umrahmte die Feier. Beim Standmarkt waren diesmal zwanzig Aussteller vertreten

Copyrights © 2019 Tips Zeitungs GmbH & Co KG